

Am Mittwoch (13. März) hat die Internationale Handwerksmesse in München begonnen. An fünf Messestagen erleben Besucher handwerkliche Leistungen und Produkte von mehr als 1.000 Ausstellern aus über 30 Ländern. Auch wichtige Vertreter aus Wirtschaft und Politik kommen zur internationalen Leitmesse des Handwerks. Unter ihnen Hans Peter Wollseifer, Präsident des Zentralverbandes des Deutschen Handwerks (ZDH), der bayerische Ministerpräsident Markus Söder und Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier.

Anmoderation:

Am Mittwoch (13. März) hat die Internationale Handwerksmesse in München begonnen. An fünf Messestagen erleben Besucher handwerkliche Leistungen und Produkte von mehr als 1.000 Ausstellern aus über 30 Ländern. Auch wichtige Vertreter aus Wirtschaft und Politik kommen zur internationalen Leitmesse des Handwerks. Unter ihnen Hans Peter Wollseifer, Präsident des Zentralverbandes des Deutschen Handwerks (ZDH), der bayerische Ministerpräsident Markus Söder und Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier. Bettina Hoffmann berichtet.

Der Vater ein Maurermeister, der Sohn bayerischer Ministerpräsident. Markus Söder bezeichnet sich als Kind des Handwerks. Die Internationale Handwerksmesse in München ist nicht zuletzt deshalb ein Pflichttermin für ihn.

O-Ton

Eine Lanze für diesen Wirtschaftszweig zu brechen, fällt ihm nicht schwer. Söder sieht das Handwerk als entscheidende Basis aller wirtschaftlichen Prozesse.

O-Ton

Das Handwerk boomt, aber die Kehrseite der Medaille ist der fehlende Nachwuchs. Um das Handwerk für junge Menschen attraktiver zu machen, hat der Zentralverband des Deutschen Handwerks unter Präsident Hans Peter Wollseifer bereits einige Maßnahmen ergriffen.

O-Ton

Damit das alles gelingt, braucht es unbedingt auch die Unterstützung von Politik und Gesellschaft.

O-Ton

Bei Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier steht der Kampf gegen den Fachkräftemangel in Deutschland ganz oben auf der Prioritätenliste.

O-Ton

Zusammen mit Hans Peter Wollseifer und anderen Präsidenten großer Wirtschaftsorganisationen hat er eine Gründungsoffensive gestartet.

O-Ton

Es sind also viele wichtige Gespräche, die auf der IHM in diesen Tagen zur Zukunft des Handwerks geführt werden.

Bettina Hoffmann, Redaktion... München